

MIÉRCOLES 3 DE MARZO 2025

Iquiqueños ultiman compras de útiles para el nuevo año escolar

Muchos comentaron que a causa de las vacaciones, dejaron las compras para última hora.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

A dos días que se inicia oficialmente un nuevo año escolar, miles de personas acudieron durante este último fin de semana para ultimar las compras de útiles y uniformes.

Andrés Dinamarca, que se realizaba sus compras de útiles escolares en el Mall Plaza, reconoció que “como típico chileno estoy a última hora haciendo mis compras y, peor aún, porque somos de Arica y nos pilló vacacionando aquí en Iquique”.

Sostuvo, además, que no es tiempo para regatear. “Sabemos que es un error estar a última hora haciendo las compras y que como fue domingo, no estaba todo abierto, pero teníamos que comprar algunas cosas que quedaron pendientes, porque justo mañana entran mis hijos a clases y quedaba ultimar los útiles escolares y algo de vestimenta, que si bien todo está muy caro, es cierto que algunos cuadernos universitarios se ven más económicos en comparación a otros lugares de



CIENTOS DE PERSONAS SE VOLCARON DURANTE ESTE FIN DE SEMANA A ULTIMAR LAS COMPRAS PREVIO AL INICIO DEL AÑO ESCOLAR.

Arica”.

Respecto a los uniformes, Dinamarca indicó que “los vimos en Tacna, ya que como estamos más cerca, es una buena opción para también hacer más amigables las compras de marzo”.

Marisela Chacana explicó que sus hijas entran el miércoles a clases y que durante el fin de semana se dedicaron a realizar las últimas compras de útiles

5 marzo está fijado el inicio del año escolar por el Ministerio de Educación.

y uniformes escolares.

“La verdad es que está todo bien elevado. Como tenemos tres hijos, duran-

te el viernes compramos todo lo que eran los útiles con las listas escolares y nos salió pesado, como al rededor de los \$400 mil para todos y eso que nos faltaron cosas. Así también, ayer (sábado) estábamos cotizando mochilas, porque ya los niños entran a clases el miércoles y quieren renovar. Lamentablemente, no pudimos hacer las compras con más anticipación, porque estába-

mos en modo carnaval, fuimos y nos quedamos por vacaciones en Arica, así que por eso no pudimos nos enfocamos en las compras con más antelación, pero ahora que volvimos nos pusimos las pilas y solo nos quedan comprar los buzos de los uniformes, pero todo lo demás ya lo tenemos”.

Así también, Bárbara Arapio, que estaba cotizando útiles, reconoció

que “si bien todos hacemos los esfuerzos para entregarlos lo mejor a los hijos, finalmente la educación termina siendo completamente un negocio y los útiles escolares en vez de ser accesibles para todas las personas, no lo son. Sabemos que podemos reutilizar las mochilas, pero el bullying también es un tema que no se debe descuidar”.

Por otra parte, la seremi de Educación, Carolina Vargas, confirmó esta semana que el ministerio entregará más de 261 mil textos escolares a estudiantes de la región, mientras que la Junaeb distribuirá más de 55 mil sets de útiles escolares para los distintos niveles formativos de Tarapacá.

Agregó que los requisitos de útiles, textos y uniformes escolares que son indicados por los establecimientos no son impedimento para que los estudiantes ejerzan su derecho a la educación, es decir, que ningún estudiante puede verse impedido de desarrollar sus actividades académicas y educativas, por no contar con los recursos suficientes. 